



GABINETE DE
INNOVACIÓN

Informe de Luces de Emergencia. (Período enero - marzo 2024)

Las luces de emergencia en cada piso han sido instaladas y se encuentran operativas, asegurando una iluminación adecuada durante situaciones críticas y mejorando la seguridad de todos los colaboradores.

Esta implementación fue llevada a cabo por el personal de servicios generales el sábado 13 de enero. Este importante paso no solo fortalece nuestra capacidad de respuesta ante emergencias, sino que también refuerza nuestro compromiso con la seguridad y el bienestar en el lugar de trabajo.

Anexo evidencias de las acciones realizadas:

